

視察研修旅行に

10月19日(土)

鳥取県八頭郡智頭町

参加費:2,000円(当日、集金します。)

智頭町は、閉鎖的・保守的・依存的に加えて、少子高齢化していく村全体の变革を、平成9年から図りました。町全体の活性化は、各集落の活性化からという視点に立って、

「どうせ住むなら豊かで楽しい村がいい！」を理念とするものです。

こんな素朴な願いを実現させるため、自分には何が出来るか、何に汗が流せるか、

行きましょう!

▼ 住民一人ひとりが無(ゼロ)から有(イチ)への一步を踏み出そうという運動です。この「日本1/0ゼロ分のイチ村おこし運動」が認められて平成10年度「潤いと活力のあるまちづくり優良地方公共団体自治大臣表彰」を受賞されています。

午前中は、智頭町の視察研修をし昼食は、因幡街道の「石谷家住宅」で。その後は因幡街道の街並みの散策を予定していま

申込みは、新山地区自治会まで・・
電話:69-5011
(もう少し席が空いています)

お・知・ら・せ

◎ 「土倉記念館」前の道路拡張工事 ◎

バス通りから土倉記念館までの道路は、前年度工事が終了し広くなっています。その続き(西へ下る道路)の工事が始まりました。(9月27日~2月末まで)工事日程によっては、通行止となりますのでご注意ください。

土倉記念館へは、バス通りから入る広い道路を使ってください。

◎ 新山各所にカーブミラーの設置 ◎

新山各所から要望の出ている数箇所に、カーブミラーがまとめて設置されました。

でも、カーブミラーばかりに頼らないで、自分の目でよく確かめて通行するようにしてください。

◎ 岩野池北側の6支部へ向かう通学路 ◎

昨年度、途中までできていたガードレールの続きが設置されます。工事中はご注意ください。

「にいやま 百本桜の丘」の さくら達

にいやま「私の桜」プロジェクト

植樹して初めての夏が40度を超える酷暑となりました。みなさんの努力の甲斐なく、残念ながらこの夏を越えられなかったさくら達もいます。

「わたしの桜が・・・」とご心配下さった方々、ご安心ください。

11月中旬から12月初旬、岡山県の緑化センターから「緑の基金」をつかって桜の苗木が頂けそうです。日程等が決まれば、後日ご連絡します。その時は、ご協力をよろしく願いいたします。



「桜の丘」全体の草刈りをする「新栄会」のメンバー

笠岡市の「まちづくり」活動報告会

平成 25 年 10 月 5 日 (土)

13:00~

笠岡グランドホテル 1 階 銀杏の間

笠岡市内各地区に「まちづくり協議会」が発足して初めての活動報告会です。市内代表 6 地区の活動報告発表があります。新山地区自治会も活動報告をする予定です。ご都合のつく方は、ご参加ください。

事務局の勘違いで、ご案内が遅くなりましたこと、お詫び申し上げます。



♪~お願い~♪

10月14日(月・体育の日)の秋祭りに千歳楽を担ぎます! つきましては、長襦袢が、たいへん不足しております。ご不要の長襦袢がありましたら、ご連絡ください。

「新山千歳楽保存会」

(畝山) まで

090-1184-1387



おめでとう

ございます!

秋の交通安全県民運動の期間中の9月26日、笠岡警察署で、交通安全への御尽力に感謝し「交通安全功労者」表彰式がありました。

新山地区からは、津田睦美さんが受賞されました。

おめでとうございました。

笠岡市環境フェスティバル 2013

決して目立つ活動ではありませんが、お陰で気持ちよく過ごさせていただけいています。感謝します!

とき 10月12日(土)

10:00 ~ 15:30

ところ 笠岡市民会館 (入場無料)

*エコバザー

「芙蓉の花」フェアもやってるよ!

いつも、ありがとうございます!

...「笠岡市環境美化功労者感謝状」...

多年にわたり、廃棄物減量・環境美化活動等を行い、地域の環境衛生向上に貢献された方に感謝状が授与されます。

【13:00~13:40 市民会館大ホールにて】、

新山地区からは、

◎ 安藤 伸子 さん

◎ 高木 隆男 さん

◎ 藤谷 悦子 さん の3名が

授与されます。



《ステージ (ホール)》

10:30~12:00

・環境問題〇×クイズ

・環境ふれあいトーク

(ミス・アース・ジャパン、

江西あきよし、バードメン)

13:00~

・緑のカーテンコンテスト表彰式

・環境美化功労者感謝状授与

13:40~15:00

・講演会

「異常気象と環境問題~

異常気象は何を訴えているか」

講師くお天気キャスター・気象予報士>

森田正光 氏

古墳公園の草刈り

お世話になりました..

古墳公園の草刈り作業を5回とも事故やけがもなく、無事終了する事ができました。ご協力ありがとうございました。

5回目はあいにくの雨模様でしたが、ご参加下さった方々、お疲れさまでした。

10月17日(木)に反省を兼ねて、参加団体の代表者会議を予定しています。



「まちづくり」は、幸せな生活が目標です。

幸せって、デコボコでも失敗しても貧しくても物がなくても、

そこに、お互い共感しあえる人がいたら...

何だか心が寂しくなくて、嬉しくて楽しくなるんじゃないかな...

「新山まるごと

ひとつの家族!」